

日頃よりPTA活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

九月二十七日（土）、待ちに待つた大小まつりが開催されました。

子どもたちは一年に一度のまつりを心から楽しみにしていました。六学年によるお化け屋敷や、各専門委員会のゲーム（ふわふわ、射的、わなげ、スーパーボールすくい、一円玉落とし）で大いに盛り上りました。

スポーツ少年団アカハチの保

9/27
(土)

大小まつりが行われました!!



護者の皆さんによる飲食出店も大好評で、子どもたちはおいしい食べ物を頬張りながらステージの出し物を楽しんでいました。

会場には子どもたちの笑顔はもちろん、訪れてくださった地域の皆さんのが笑顔もあふれ、あたたかな雰囲気に包まれた一日となりました。

まつりの開催にあたり、準備や当日の係当番、片付けなど、ご協力くださった皆さんに心より感謝申し上げます。ありがとうございます。





前日からの準備 ありがとうございました。



★ステージの様子★

出演いただいたみなさんありがとうございました。

※広報委員はゲームコーナーも兼任しているため、写真にばらつきがあります。予めご了承ください。



10/5
(日)
PTA美化作業



十月五日（日）、PTAによる校内美化作業が行われました。運動会を目前に控え、PTAの保護者の皆さんのが集まり、伸びた草や木の枝の伐採などを行いました。

当日は、校長先生や教頭先生をはじめ、多くの先生方や児童生徒の皆さんにもご参加いただき、協力して作業を進めました。

ご協力くださった皆さま、ありがとうございました。



「みんなならできる！心を一つに！ 感動の舞台をここに今」

十月十八日（土）、運動会が開催されました。

おおはまこども園の園児と大浜小学校の全児童が、これまでの練習の成果を存分に發揮し、紅白に分かれて力いっぱい競い合いました。

直前まで天気予報で雨が心配されていましたが、当日は暑いくらいの晴天に恵まれました。

子どもたちは最後まで元気いっぱいに演技や競技に取り組むことができました。

開催にあたり、前日の万国旗などの準備、当日の熱い応援、そして運動会終了後の片付けにご協力いただき、本当にありがとうございました。

10/18
(土)

運動会 がんばりました!!

